

# OPINI PUBLIK

## Menyambut HUT Brimob Ke 76, Fikri: GMS Dukung Program Dan Kebijakan Pemerintah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID](http://SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 15, 2021 - 10:57



*Menyambut HUT Brimob Ke 76, Fikri: GMS Dukung Program Dan Kebijakan Pemerintah*

Sukabumi - GMS atau Gerakan Milenial Sukabumi ini terus memberi pencerahan terhadap generasi dan kader-kader organisasinya.

Dengan lahirnya GMS ini, Fikri Abdul Azis, SH. MH, selaku pendiri GMS berharap agar kaum Milenial Sukabumi terus bahu membahu membantu program

dan kebijakan pemerintah dalam mewujudkan harapan warga masyarakat terutama di Kabupaten Sukabumi ini.

"Saya selalu sampaikan kepada sahabat-sahabat GMS agar kita senantiasa bahu membahu bantu program-program serta kebijakan pemerintah, terutama dimasa Pandemi Covid-19, mengingat Kabupaten Sukabumi masih di Level III. Tentu perlu peran serta berbagai elemen warga masyarakat, agar Sukabumi ini terbebas dari wabah pandemi Covid-19," harap Fikri melalui sambungan whatsappnya, Senin 15 November 2021.

Dengan percepatan vaksinasi Covid-19 ini, Fikri mengatakan bahwa Kabupaten Sukabumi bisa cepat terwujud Herd Immunity, dan ini perlu kita dorong dan dukung bersama.

"GMS sepenuhnya dukung percepatan Vaksinasi Covid-19 untuk wujudkan Herd Immunity," jelasnya.

Fikri menambahkan, bahwa bagi sahabat-sahabat GMS dimana pun berada teruslah berbuat baik, karena kebaikan adalah investasi yang terbaik dalam kehidupan dan peradaban ini.

"Berbuat baiklah kita selalu dimana pun berada, karena kebaikan adalah urusan kita sama Allah Subhanahu Wa Ta'ala, jadi tetap semangat bagi sahabat-sahabat GMS terus berkarya nyata untuk Kabupaten Sukabumi ini," terangnya.

Fikri juga mengapresiasi kinerja Pemkab Sukabumi, TNI, Polri yang terus bahu mebahu untuk percepatan vaksinasi Covid-19 ini.

Selain itu, menurut Fikri, kesiap siagan menghadapi bencana terus dilakukan oleh Pemkab, TNI, Polri. Tentu ini semua demi kebaikan bagi warga masyarakat Kabupaten Sukabumi ini.

"Saya Secara Pribadi dan juga secara organisasi mengapresiasi terhadap Pemkab Sukabumi dan juga TNI serta Polri yang selalu terus bersinergi dan koordinasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada Bangsa dan Negara melalui pelayanan terhadap warga masyarakat Kabupaten Sukabumi ini khususnya," ucapnya.

Dalam Momentum Hut Brimob Ke 76 ini, GMS mengucapkan Apresiasi terhadap kinerja Brimob, Polri dalam menjaga Kamtibmas serta Kondusifitas dan peningkatan pelayanan kepada warga masyarakat.

"Kami dari GMS Mengucapkan Selamat HUT Korp Brimob Polri Yang Ke 76, Semoga Indonesia Kita Terus Jaya Selalu. GMS dukung program dan kebijakan Pemerintah," pungkasnya.